

COMMUNIQUE DE PRESSE

Livraisons de ciment suisse au cours du 1er trimestre 2021

Poursuite de la croissance des livraisons de ciment plus respectueux du climat

Berne, le 8 avril 2021 – Les livraisons de ciment de l'industrie suisse du ciment n'ont que faiblement diminué au cours du premier trimestre 2021 (1.1 pour cent) par rapport au premier trimestre 2020, qui est le dernier à ne pas avoir été entièrement touché par la Covid 19. À nouveau, une légère croissance a été enregistrée dans les livraisons de ciments CEM II présentant une teneur en CO₂ plus réduite, dont la demande, à un niveau de 90.1 pour cent, est toujours la plus élevée. La quote-part de ciments Portland purs (CEM I) dans les livraisons totales a encore diminué par rapport au premier trimestre 2020 de 7.5 à 5.4 pour cent.

Les livraisons ont eu lieu au cours du premier trimestre 2021 à 39.6 pour cent par le rail, le reste par la route. La plus grande partie du ciment (72.2 pour cent) a été livrée à des entreprises de transport de béton, 20.6 pour cent ayant été acheminés à des installations de production de béton de chantiers importants et seuls 5.4 pour cent à des producteurs de produits en béton.

Pour tout renseignement complémentaire :

cemsuisse, Association suisse de l'industrie du ciment, Marktgasse 53, 3011 Berne,
Dr. David Plüss, responsable de la communication et des relations avec le public, 031
327 97 97 ou 079 421 37 21

Annexe :

Livraisons de ciment au cours du 1^{er} trimestre 2021